



校訓：自主独往の精神

他人に頼ることなく、
自分の意志と努力で
行動に責任を持ち、
常に理想に向かって
たくましく歩む。

NUMAZU CHUO

New Era

新時代の幕開け

発行日：2021.11.30(火)

「今の積み重ねが将来の自分の姿」

アドバンスコースと情報ビジネスコースの生徒は来年度の選択科目が決定しました。教育課程は入学のしおりに掲載してあります。選択したコースに関わらず全員が、今の授業科目と来年度の授業科目にどのような変化があるのか確認しておくといでしょう。また、2年次から3年次に向けて選択科目を決める時期がいずれやってきます。志望校の受験科目を確認しておくといでしょう。“まだまだ先のこと”と思いますが、いつも少し先を考えながら行動していきたいものです。「進学相談会に足を運ぶ」「模擬試験を受験する」「進学補講、NC予備校に参加する」「部活動で結果を残す」「皆勤(無欠席・無遅刻・無早退)を目指す」など、“今という瞬間の積み重ねが将来の自分の姿だ”ということ意識して、常に理想に向かってたくましく歩んでいきましょう。「入学時の自分」「現在の自分」を振り返り、「なりたい自分」をイメージしよう。 **学年主任**



今年最後の月になりました

この機会に1年間を振り返ってみませんか。楽しかったこと、苦しかったこと、さまざまな思い出が浮かび上がってくるでしょう。「終わりよければすべて良し」という言葉がありますが、12月を気持ちよく終えることは、この1年を良い年であったと締めくくることにつながります。

そのためには2つのことをやっておきましょう。1つは2021年に「できたこと」と「できなかったこと」を書き出すこと。もう1つは2022年に「やってみたいこと」を書き出すことです。もちろんすべてが実現できるわけではありませんが、行く年を振り返り、来る年の目標を立てることで、有意義な1年を迎えられます。ぜひ取り組んでみましょう。

期末試験です

いよいよ、期末試験です。ここでの成績が2学期の成績を大きく左右します。この日までに準備は着々とできていましたか？提出物などに漏れはありませんか？メリハリをつけ、一層気を引き締めて試験勉強に取り組んでください。ガンバレ！

校内清掃頑張りました

11月12日(金)1学年全体で校内清掃を行いました。日ごろ自分たちが使用している教室を念入りに掃除しました。激落ちくんで磨かれた床は、とてもピカピカになっていました。翌日に行われたオープンスクールでも中学生に綺麗な教室を見せることができました。1年生ありがとう！！



交通安全

11月26日(金)の5・6時間目を使って、黄瀬川自動車学校のご協力のもと、自転車事故に関わる交通安全教室が行われました。自転車のながら運転の危険性や交差点で考えられる事故について学びました。これを機に自転車に乗る前の点検整備を心掛けてみましょう。



検温率が下がっています

検温の送信率が学年全体で下がってきています。感染者数が減っているこのタイミングが非常に重要です。今一度、気を引き締めて取り組みましょう。手洗いうがいも忘れずに。



寒さが増してきました

年によって変わりますが、12月の22日頃を冬至(とうじ)と言います。1年でいちばん昼の時間が短い日のことです。冬至の日にはカボチャを食べ、お風呂に柚子(ゆず)を入れると良いと言われています。どちらも冬の体調管理を考えた習慣で、風邪の予防に最適です。